
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2013年 12月 第一例会 763回

12月10日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

「入会式」 司 会 幹事
１ 新会員入場
２ 会長挨拶
３ ラペルピン贈呈
４ 新会員宣誓
５ 新会員署名 立会人・会員理事
６ 新会員自己紹介
７ ガバナーからの礼状及び記念品の贈呈
８ 歓迎の言葉
９ 新会員委員会委嘱

「例 会」 司 会
１ 開会ゴング 会 長
２ 国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
３ ゲスト及びビジターの紹介
４ 慶祝行事（誕生祝）
６ 会長挨拶

＜ 食 事 ＞
７ 幹事報告
８ 各委員会報告
９ テールツイスター登場
10 出席報告 出席大会委員
11 会計報告

12  閉会ゴング
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第763回 入会式・通常例会 第763回 幹事報告

ドネーション
ファイン
Boxファイン
合計

25人
人

25人

金額
金額
金額
金額

146,000円
円
円

146,000円

会員数
出席数
出席率

49人
47人

95.9％

日 時：
場 所：
例会名：

12月21日（土）18：00から
岐阜都ホテル
年末家族例会

誕生祝 ９日 L.久世 裕之 10日 L.棚橋 義弘
11日 L.滝 雅夫 16日 L.熊澤 光男

岐阜西ライオンズクラブスローガン

一致団結ライオンズ魂、日本から世界へ

334複合地区スローガン

温故知新－創造と挑戦とスピー

ド、さらなる価値ある奉仕を

334－Ｂ地区スローガン

「ありがとう」感謝の心で

Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ

1. 12月2日(月)新入会員インフォメーションをグランヴェ
ール岐山にて開催し、会長、幹事、会員会則委員長、
計画委員長、スポンサー、新会員1名が出席致しま
した。

2. 12月3日(火)薬物乱用防止出前講座を長森中学校
で開催し、ライオンズクエスト委員長L.後藤、委員
L.安藤、講師としてL.追立、L.山本、L.岩田、
L.大橋が出席致しました。

3. 12月13日(金)第２回ガバナー諮問委員会がル シノワ
かわで に於いて開催予定。
会長L.小野木、幹事L.大橋、事務局の３名が出席致
します。

4. 災害緊急支援の拠出金につきまして、キャビネットより
報告がきました。配布資料をご確認下さい。



会長挨拶

特別記事

会 長Ｌ．小野木 慶明

１２月になり、年末ムードが本格化してまいりました。連日忘年

会に追われ、お疲れのことと思います。風邪など引かないよう体調

管理に、ご留意いただきたく思います。

本日はハートフルスクエアーＧにおきまして、例年行われています

「岐阜市オンリーワンわたしたちの芸術祭」のオープニングセレモ

ニーが開催されております。本来であれは会長が出席すべきところ

ではありますが、本日の例会と重なりまして、第一副会長のＬ．乙

部と社会福祉委員長のＬ．棚橋（弘）に代理出席をお願いたしまし

た。１０万円の協力金を贈呈いたしました。

最近の新聞等を見ておりますと、国内では特定秘密保護法案が国会

を通過したとか、外交では中国が防空識別圏を拡大したなどの

ニュースが流れています。いずれも激しい議論を巻き起こしている

ようです。その是非はいろいろご意見もありましょうけど、問題な

のは一部の意見を結論ありきで強引に進める一方的な手法に問題が

あるわけです。ライオンズクラブはリバティーとアワネイションセ

イフティーを理念としています。その理念とは相容れない動きです。

クラブ運営におきましても、議論を重ね、理解を深める。一部の話

し合いで決めない。そして会員の総意をもって物事を決めてゆきた

いと考えています。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

入会式例会

Ｌ．浅野 敬一(左)

Ｌ．黒瀬 泰孝(中)

Ｌ．日比野憲道(右)

Ｌ．浅野 敬一

エボリューション東海の代表を務めています。現在41歳、来月で42歳になります。若輩者ですので、皆様

の御指導と御鞭撻をよろしくお願いします。

Ｌ．黒瀬 泰孝

岐南町議会議員を務めております。私のモットーは「心と心がつながって、何も言わないでも判りあえる

関係づくり」。そのような関係を皆様と築けることが人生最大の幸せであると考えています。ライオンズク

ラブでは皆様とそんな関係がつくれれば幸いです。

Ｌ．日比野憲道

住まいは瑞穂市ですが、岐阜市で株式会社日新ブリッジエンジニアリングという建設コンサルタントをし

ています。娘が三人おりますが、二人はすでに嫁いでおります。ご縁がありまして入会させていただきまし

た。皆様と長いお付き合いができることを期待しております。

会長挨拶

ガバナーより記念品をいただきました



委員会報告

９日 L.久世 裕之 10日 L.棚橋 義弘

11日 L.滝 雅夫 16日 L.熊澤 光男

おめでとうございます。

11月29日(金)山田国際第二副会長との懇談会が三重県

松阪市フレックスホテルに於いて開催されました。

席上では、山田国際第二副会長の目標である、家族会

員の増強についてのお話があり、各クラブへのお願い

を希望されました。

岐阜市立長森中学校に於いて薬物乱用防止講座を開催

しました。中学３年生２７０名、７クラスを対象にし、

男子と女子に分かれたクラスを１時間目～４時間目まで、

講師４名として、L.岩田、L.追立、L.大橋、L.山本が２

名ずつのチームで回り、パソコンを使いながら説明をし

ました。「薬物乱用」についての正しい理解を深めるべ

く、質問形式で講座を進め、また、「ふりかえりシー

ト」を利用し講座の最後に生徒に記入をしてもらい、心

に残る講座になるよう工夫しました。はじめは「軽い気

持ちなら大丈夫」「刺青はかっこいい」「タバコはみん

なが吸っているから悪くはない」という意見の生徒も、

講座を通して人体への害があること、人生を台無しにす

ることを知っていただけました。

講師メンバー、委員の方、皆様の御協力で実施出来まし

た事に感謝します。

誕生祝

薬物乱用防止出前講座 ライオンズクエスト委員長 L.後藤清七

長森中学校ＨＰで講座の様子が紹介されました

生徒が元気良く意見を発表

山田国際第二副会長との懇談会 第一副会長 L.乙部幸夫


